



Webinar

Centro Ático de la Pontificia Universidad Javeriana

Bogotá

11:00 a.m. 12:30 p.m.

El diálogo interreligioso al servicio de la construcción de la convivencia pacífica

Objetivo: Evidenciar los desarrollos y valores que desde el diálogo interreligioso aportan a la construcción de una convivencia pacífica a dos años del documento “*La Fraternidad humana por la Paz mundial y la Convivencia común*”, firmado por su Santidad el Papa Francisco y el Gran Imán de Al-Azhar Ahmad Al-Tayyeb, en Abu Dhabi, el 04 de febrero de 2019.

Público destinatario: La Academia Diplomática de Colombia, las Instituciones de Educación Superior con programas de Relaciones Internacionales, y/o facultades de teología.

Intervenciones

1. La Casa de la Familia Abrahámica

Gran símbolo que encarna los valores del documento de la Fraternidad Humana; un complejo arquitectónico en el que se encontrarán una mezquita, una iglesia y una sinagoga, la convivencia entre las tres religiones abrahámicas.

➤ *S.E. Salem Rashed Alowais, Embajador de los Emiratos Unidos en Colombia.*

2. Visión histórica de las Religiones abrahámicas

Visión global sobre los fundamentos históricos comunes que aportan las tres Religiones abrahámicas a la convivencia pacífica y el relacionamiento de los Pueblos.

➤ *Dra. Marta Barbosa, Historiadora (Tiempo de Intervención por cada respuesta: 7 Minutos).*

3. Los valores culturales de las Religiones abrahámicas

Visión global sobre los valores culturales comunes que aportan las tres Religiones abrahámicas a la convivencia pacífica y el relacionamiento de los Pueblos.

➤ *Dr. Enrique Serrano, Director Archivo General de la Nación (Tiempo de Intervención por cada respuesta: 7 Minutos).*



4. Lo que hemos aprendido en la pandemia

El aprendizaje y los valores que deja la pandemia para el contexto de la cooperación y las relaciones internacionales en la construcción de la convivencia pacífica.

- *Profesor Marcos Peckel, Director de la Confederación de Comunidades Judías de Colombia (Tiempo de Intervención por cada respuesta: 7 Minutos).*

5. La contribución del diálogo interreligioso en la convivencia pacífica

La contribución del diálogo interreligioso en la construcción de la convivencia pacífica, y su importancia y lugar en la formación de los futuros diplomáticos.

- *S.E. Juan José Quintana Aranguren, Director de la Academia Diplomática “Augusto Ramírez Ocampo (Tiempo de Intervención por cada respuesta: 7 Minutos).*

6. Desarrollos y avances del documento sobre la fraternidad humana

Los más destacados desarrollos y avances a dos años de la firma del documento “*La fraternidad humana por la paz mundial y la convivencia común*”, que aportan a la convivencia pacífica.

- *S.E. Mons. Luis Mariano Montemayor, Nuncio Apostólico en Colombia.*